Salentin löst Michels ab

Karnevalsgesellschaft "De Molveren Dei" mit neuer Führung

Seit vergangenen Freitag hat das Schiff der Nettetaler Karnevalsgesellschaft "De Molveren Dei" Lötsch einen neuen Kapitan: Axel Sa- 175 Mitgliedern, bestehend ging anschließend auf einen lentin, seit acht Jahren Geschäftslührer, wurde von der Versammlung mit großer Mchrheit zum neuen Vorsitzenden gewählt, Holger Michels stellte sich nach zwölf Jahren aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Verlügung, wird aber das Amt des Sitzungspräsidenten: weiterhin ausführen.Seine : Worte: "Mein Herz hängt auch weiterhin am Karneval in Lötsch. Nun heißt es aber, das Erreichte zu erhalten und deshalb muss ein Ruck durch die Reihen gehen. Es muss neuer Wind in die Segel des Narrenschiffs Molveren Dei!"

Getreu dem Motto "Lötsch im Herzen von Nettetal" hat sich Axel Salentin für die nächsten Jahre viel vorgenommen. Sein Ziel ist es, den Zusammenhalt zwischen den aus mchreren Generationen, weiter zur fördem bzw. auszubauen, damit "die Molveren Dei auch in Zukunft als älteste Nettetaler Karnevalsgesellschaft im Herzen von Nettetal steht".

Zum zweiten Vorsitzenden wurde Frank Cremers wieder gewählt. Neue Geschäftsführerin wurde Dominique Hammans, ihr Stellvertreter Frank Goertz. Jens Heythausen wurde als Kassierer bestätigt und als Stellvertreter wurde Thomas Holthausen in den Vorstand gewählt, Stellvertretender Sitzungspräsidenten ist Axel Salentin. Als Vereinslokal wurde das Haus Kreuels wieder gewählt.

In seinem letzten Geschäftsbericht ließ Axel Salentin die Session mit allen Aktivitäten Revue passieren und . schmerzlichen Verlust im vergangenen Jahr ein: den Tod des Ehrenpräsidenten Hans Leo Hansen. Er war nahezu 40 Jahre Mitglied im Verein und von 1984 bis 1990 Präsident der Gesellschaft. Hans Leo Hansen war maßgeblich an dem Neubeginn 1984 beteiligt. Er hat den Verein mit seinem damals jungen Vorstand verantwortungsvoll aufgebaut.

Zum Schluss der Versammlung bedankte Axel Salentin sich bei Versammlungsleiter Herbert Trienekens und den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Marc Kückemanns, Bernd Schroers und Holger Michels.